

八幡の風

体育祭を終えて

6月1日（水）、体育祭が実施されました。雨のため1日順延での開催でしたが、ほどよく乾いたグランドは土埃もなく最高のコンディションでした。

来校いただいた保護者の方々の熱い声援もあり、生徒たちは全力を出し切ることができたことと思います。真剣に競技に臨み、仲間の頑張りを称える生徒たちの姿。体育祭を楽しみ、支え、盛り上げ、成功させようとする生徒たちの姿を見ることができたことを嬉しく思います。



生徒会執行部を始め、学級委員、各委員のみなさんによる企画、準備、運営、美術部のみなさんによる横断幕の作製等、生徒たちの力でつくり上げた体育祭。決して充分とは言えない短い期間での準備と練習で、よくここまでできたなど感心するばかりです。

1年生にとっては、初めての体育祭ですが、学年種目やリレーに取り組む姿は実に堂々としていて、頼もしいものでした。2年生は、昨年度の経験も活かされ、学年種目、リレーともに盛り上がりを見せた接戦となり、まさに名勝負でした。

そして、中学校生活最後の体育祭となる3年生。学年リレーが始まる前には自然に



クラスの円陣が組まれました。ぴったりと掛け声の息が合ったことに、「鳥肌が立った」「こんな気持ちになったん



は初めてや」との声が聞こえてきました。気持ちが一つになった瞬間。それは、なかなか味わえるものではありません。みんなの力で、今年の体育祭のテーマ「笑輪」にふさわしく、友だちの良さをいっぱい発見し、笑顔が広がる体育祭になりました。



廃品回収・奉仕作業等 ありがとうございました！

5月28日（土）、PTA活動として、廃品回収と奉仕作業を実施しました。

たいへん暑い中ではありましたが、総勢約100名の保護者の方にお集まりいただき、廃品回収、奉仕作業（除草作業）ともに、スムーズに作業を進めていただきました。また、部活動に来ていた生徒たちも手伝ってくれました。

おかげ様で、奉仕作業により、気持ちのよい環境で体育祭を実施することができました。また、廃品回収による収益はPTA活動費として活用させていただく予定です。暑い中、ご協力いただき、ありがとうございました。

※体育部のみなさんには、体育祭当時の準備や片付けにも参加いただきました。

重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

伝達表彰

6月2日（木）。この2か月余りの間に行われた各種大会において、入賞した団体や個人に対する、校内での伝達表彰を行いました。昼食時に放送で成績を発表し、放課後、校長室において、該当者への表彰を行いました。成績は、以下のとおりです。



【中体連関係】

- 春季大会柔道競技（4/23） 軽量級 準優勝 神田 竜輝
- 春季女子ソフトボール大会（4/24） 第3位 女子ソフトボール部
- 春季大会剣道大会（5/1） 女子団体の部 準優勝 剣道部女子

【連盟等各種大会】

- 三重県剣道連盟安芸支部少年剣道大会（三重県剣道連盟安芸支部主催 3/27）
 - 中学生男子の部 優勝 条内 将太朗
 - 準優勝 井上 繕
- 中学生女子の部 優勝 里川 実優
- 津卓球選手権大会（津卓球協会主催 4/29）
 - 男子中学生Bの部 敢闘賞 山本 大晴
- 全日本中学生大会津予選会（津市ソフトボール協会主催 5/4）
 - 優勝 女子ソフトボール部 ※県大会へ
- こいのぼり杯剣道大会（こいのぼり杯剣道大会実行委員会 5/5）
 - 中学生女子の部 準優勝 剣道部女子(東観A)
 - 中学生女子の部 第3位 里川 実優
 - 中学生女子の部 優秀選手賞 里川 実優